
REQUERIMENTO Nº 010/2013

Inclusão do Aeroporto Municipal Luiz Dalcanalle Filho 
no Plano Aeroviário do Estado do Paraná (PAE-PR).

Senhor Presidente,

O Vereador que este subscreve, nos termos do inciso XXVII do artigo 17 da 
Lei Orgânica do Município e do inciso III do artigo 155 do Regimento Interno,

REQUER

a  Vossa  Excelência,  ouvida  a  Mesa,  seja  enviado  ofício  ao  Secretário 
Estadual  de Infraestrutura e Logística, José Richa Filho, e ao Governador do Estado, 
Carlos  Alberto  Richa,  solicitando-lhes  a  manutenção  do  Aeroporto  Municipal  Luiz 
Dalcanalle Filho no Plano Aeroviário do Estado (PAE-PR).

De  acordo  com  o  pronunciamento  do  Governador  Carlos  Alberto  Richa, 
publicado  no  sítio  http://www.infraestrutura.pr.gov.br/modules/noticias, “A  melhoria  da 
infraestrutura, incluindo os aeroportos, é um dos fatores essenciais para a atração de 
novos investimentos”,  afirmação com a qual  compactuamos plenamente,  visto  que tal  
alternativa viária é uma bandeira história e regional de Toledo e, principalmente, de todos 
quantos desejam a efetivação do Aeroporto Municipal como ferramenta para alavancar 
ainda  mais  o  nosso  Município,  atraindo  novos  empreendimentos,  fortalecendo  nossa 
cadeia produtiva e fomentando novas matrizes econômicas.

O último plano aeroviário data de 1989 e seu horizonte de planejamento se 
esgotou em 2008. Desde o ano passado o governo sinaliza com a possibilidade de um 
estudo estratégico, sendo autorizada sua reformulação.

Diante disso e da prerrogativa da importância estratégica e das condições 
operacionais  do  Aeroporto  de  Toledo  para  toda  a  região,  inclusive  para  a  cidade  de 
Cascavel, vimos requerer ao governo estadual e à equipe de estudos da Secretaria de 
Infraestrutura  e  Logística que  o  Aeroporto  Municipal  Luiz  Dalcanalle  Filho  receba  o 
mesmo tratamento que os demais, principalmente quanto a sua demanda estrutural e de 
investimentos futuros, preservando assim sua clara e real alternativa aeroviária para o 
Oeste do Estado e para as companhias que aqui queiram operar comercialmente.

Reafirmamos que o sonho maior da comunidade oestina é - e sempre será - 
o da concretização do novo Aeroporto Regional,  já debatido e defendido por diversas 
vezes o grau de sua importância para nossa economia e desenvolvimento, entretanto é 
preciso reconhecer que, enquanto isso não se torna realidade, o Aeroporto de Toledo é 
ainda uma das mais importantes pistas para o transporte de pessoas em nossa região, e  
seu  reconhecimento,  quanto  à  trafegabilidade  e  operacionalização,  em  especial  as 
condições climática adversas, é notório por diversos segmentos, inclusive por experientes 
pilotos brasileiros.

Sala das Sessões, 6 de fevereiro de 2013

ROGÉRIO MASSING
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